

子どもたちに夢と 豊かな想像力を！

舞台劇「おこんじょうり」鑑賞会

今年度も子育て支援事業の一環として、三和小学校体育館にて、舞台劇「おこんじょうり」の公演を行い、全校児童と保育所の赤・青・黄組、保護者等で、総勢200名程が、生の舞台を鑑賞しました。生の舞台を見る機会の少ない三和の子ども達に貴重な時間を提供できたと思います。事実、舞台劇を鑑賞している子ども達の顔は、生き生きと輝いており、子ども達の喜びに満ちた顔を見ているだけで、幸せな気分になれたほどでした。また公演終了後、演劇ワークショップを行っていただき、劇の小道具を使いながら、数名の児童が演劇体験を行いました。多くの子ども達が積極的に手を挙げ、将来を楽しみに思いました。



名古屋の「劇団むう」さん。
女性の2人組です。



ワークショップの様子。みんなとても上手でした。



上のシーンを子ども達が挑戦しました。小さな声でも、一番後ろの観客に聞こえるように言うことが難しかったようでした。



熱心に観ていた子ども達。
劇団さんが、とても演じやすかったと言われていました。



最後に児童から花のプレゼントがありました。